
 

 

 

   

  

 5 月 6 日（金）。良い天気の中、3 年ぶりの春の遠足に出かけることができました。目的地

は、後川内ダム公園とパークゴルフ場。ハードな上り坂が続く道のりでしたが、子供たちみ

んなが、最後まで参加することができました。さすが、毎日の登下校で鍛えているだけあっ

て、大良っ子のたくましさを感じた一日でした。「一年生を迎える会」では、一年生がかわ

いらしく自己紹介やダンスをしました。歓迎する側の子どもたちもゲームやプレゼントなど

様々な趣向を凝らして会を盛り上げてくれました。パークゴルフの方からは、足りなくなっ

たお茶を補給していただくなどたいへんお世話になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5 月 2 日（月）は、5・6 年生による田植えを行いました。今年度は、まこと会のみなさん

が炭焼き小屋の横に、田んぼを整備してくださり、学校の近くに実習田をもつことができま

した。「苗の多すぎる！」「曲がりよるぞ！」と叱咤激励された 5・6 年生ががんばり、苗が

きれいに植えられました。田の 1／4 ほどは、まだ苗を植えておらず、低学年が生き物を観

察したり泥あそびしたりできないかなあ…と考えているところです。館長さんのご厚意によ

りメダカの放流も行いました。水生生物がたくさん増えると面白くなりそうです。 

 

 

 

 

 

 

3 年ぶりの『春の遠足』を行いました 

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」 

～ ただしく かしこく たくましく ～ 

                唐津市立大良小学校 学校だより 

         Ｒ４．５月１２日号 

                                                      文責 校長 渡辺 謙          学校 HP 
梨の花 

5・6 年生による田植えを行いました 

育友会総会について 

 4 月 28 日に育友会総会を実施しました。本来であれば、来賓の皆様や地域の様々な役員の方もお呼

びして行うところですが、今年度も、感染症対策のため、人数を最初減に抑え、時間を短縮しての実

施となりました。 

 育友会費の徴収方法に当たっては、公民館運営審議会において区長様と話し合いをさせていただい

ておりましたが、みなさんの御理解と御協力のおかげで、学校の事務負担を軽減できる方法へと移行

できそうです。ありがとうございます。 


